

Evaluar el trabajo en equipo y prepararse para los desafíos de la nueva etapa tras el cambio en la Secretaría ejecutiva y la incorporación de nuevos trabajadores, eran algunos de los objetivos



El personal y voluntarios de FEREDE tras una dinámica grupal esta semana, en Los Rubios, Málaga

El personal y voluntarios de la oficina de FEREDE celebraron un encuentro de reflexión y comunión fraterna

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 08 de Julio de 2022 10:53

(Redacción, 08/07/2022) Los días 4 al 7 de julio, el personal y voluntarios de la oficina de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) celebró unas jornadas de reflexión y comunión en el centro de retiros de la Iglesia Evangélica Española en el municipio de Los Rubios, provincia de Málaga.

Dieciocho de los más de veinte empleados y voluntarios que integran la plantilla de FEREDE en su oficina de Madrid -responsables de las tareas de administración, contabilidad, servicio jurídico, prensa, enseñanza religiosa evangélica, etc.- se desplazaron juntos a la costa andaluza, entre ellos también el exsecretario ejecutivo

Mariano Blázquez

, el presidente de FEREDE,

Manel Rodríguez

, y el miembro más antiguo de la Comisión Permanente y colaborador voluntario,

Manuel García Lafuente

.



Una de las sesiones de reflexión y trabajo en equipo del encuentro

Era la segunda vez en 17 años que se celebraba un retiro semejante, que coincidentemente también había tenido lugar en el Centro Los Rubios. Solo que en aquella ocasión el equipo era mucho más reducido y con compañeros/as que hoy ya no están (aunque algunos forman parte de otros ministerios relacionados a la Federación evangélica, por ejemplo, Diaconía España).

El objetivo del encuentro era dejar a un lado por unos días las tareas cotidianas para tener un tiempo de evaluación, de reflexión y de comunión espiritual juntos.

“Nos ha parecido oportuno celebrar este encuentro en este momento de transición”, explicó la secretaria ejecutiva **Carolina Bueno**, “cuando se ha producido un cambio en la Secretaría ejecutiva, se han incorporado nuevos compañeros y compañeras y, de alguna manera, empezamos una nueva etapa, con sus oportunidades y desafíos”.

El personal y voluntarios de la oficina de FEREDE celebraron un encuentro de reflexión y comunión frate

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 08 de Julio de 2022 10:53



El personal y voluntarios de la oficina de FEREDE celebraron un encuentro de reflexión y comunión fraterna

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 08 de Julio de 2022 10:53

